
■企業の魅力発表会 参加者アンケート（全体版）

参加状況

参加枠 A B C D E F G H

千葉経済

大学

中央学院

大学
麗澤大学

市川工業

高等学校

千葉工業

高等学校

敬愛大学

aクラス

敬愛大学

bクラス

敬愛大学

cクラス
計

審査フォーム回答学生数 129名 22名 104名 203名 168名 16名 16名 12名 670名

アンケート回答数 102名 22名 101名 195名 157名 14名 14名 12名 617名

アンケート回収率 79.1% 100.0% 97.1% 96.1% 93.5% 87.5% 87.5% 100.0% 92.1%

～企業の魅力発表会について～

Q1.各社の企業プレゼンを聞いて、今後の就職活動に参考になりましたか？

千葉経済

大学

中央学院

大学
麗澤大学

市川工業

高等学校

千葉工業

高等学校

敬愛大学

aクラス

敬愛大学

bクラス

敬愛大学

cクラス
計

大変参考になった 43 15 42 86 110 3 10 7 316 51.2%

少し参考になった 47 7 51 90 41 9 4 3 252 40.8%

どちらでもない 9 0 6 5 5 2 0 2 29 4.7%

あまりならなかった 2 0 2 7 1 0 0 0 12 1.9%

全くならなかった 1 0 0 7 0 0 0 0 8 1.3%

102 22 101 195 157 14 14 12 617

その理由 (一部抜粋) D/E枠でのコメントは太字

・ プレゼンの形から会社のどこを見るべきかがわかったため ・ 色んな採用基準を聞けた

・ 企業様によって、考え方が異なっていてとても面白かったため。 ・ 中小企業もいいかもと思いました

・ 良いことだけを話すのが企業説明会ではないと理解できました。 ・ 情熱や仕事に対しての愛情などが伝わった

・ 強みや弱みがありそれを詳しく説明してもらい参考になりました ・ 会社選びで見るべきところを具体的に知れた。

・ 質疑応答でどのような質問をしたら良いかとても参考になったため。 ・ 今後どうしたいか改めて考えようと思ったからです。

・ 各社の詳しい業務内容や、会社の空気感が少しでもわかったから。 ・ 企業それぞれの強みや、誇りなどが分かって良かった

・ その企業を知るために、自分が行動しないといけないと感じたためです

・ 実際に働く人からその会社のことを聞けてすごくためになる時間だった。

・ 会社ごとの説明でどういった働き方や信念があるのかよく分かったから

・ 会社を選ぶ際には、どの観点でみる必要があるのかどうかがわかりました

・ 会社によっての雰囲気が全く違うなと思ったので実際に見るという重要性を感じた

・ 少しでも色々な企業について知りたい時期だったので知る機会が得られてとてもよかった

・ 実際働いている方たちから聞ける意見や、職場の雰囲気を感じることができて新鮮だった。

・ 仕事＝辛いイメージがあったが、各々の仕事内容や魅力を聞いて将来の不安が少し減ったから

・ 今回のプレゼンを参考に、インターンシップや他の会社説明会での質問等の参考にしたいと思う。

・ 自分の興味がある業界､調べていなかった業界の方から実際にお話をいただいて、とても参考になりました

・ 企業の方に来てもらって、プレゼンなどを聞いのは初めてでした。自分の固定概念などを崩してくれるいい機会でした

・ 行きたい会社が候補にあったからただ話を聞くだけと思っていたが行きたい会社が何社かありとてもいい機会になった

・ 自分の知らなかったことや漠然としか知らなかったことが少し理解できた、自分がどんな会社に行きたいのか自己理解が深まった

2023年度

大変参考になった, 51.2%

少し参考になった, 40.8%

どちらでもない, 4.7%

あまりならなかった, 1.9% 全くならなかった, 1.3%

■千葉県採用力向上サポートプロジェクト（2023(R5)）年度



・

・

・

・

・

・

・

・ 自分の志望する業界とは異なる話を聞けて見聞が広がった ・ 興味が湧いたものがあった

・ プレゼンを聞くことで調べるだけでは分からないことも分かる ・ 企業の雰囲気について分かったから。

・ 自分は現在やりたい職種等ないので興味があるものが増えた ・ 若い人が活躍している会社もあること

・ 給料だけでなく、仕事内容、福利厚生なども大事だと学んだ。 ・ 距離が近い感じがして親しみを感じることができた。

・ スライドの作り方やアピールの仕方など吸収できる部分が多くあった。 ・ 自分の中で会社を選ぶ基準が少し明確になったから

・ 千葉県に拠点を置く中小企業の実情を理解できたのは良い機会だった。

・ 自分の望む職種ではないけど､何をもって選択して行くのか参考になった

・ それぞれの会社のやりがい、働き方、行動理念を考えるきっかけになりました。

・ イメージだけで視野に入れなかった業界（業種）ばかりで企業研究することができた

・ 会社それぞれの好いところを聞いた反面自分の聞きたい企業（職種）がなかったため

・ 色々な種類の仕事があって今学んでいる事とは別の仕事に着くのも良いと思いました。

・ 就職活動するときの視点が自分の中で見いだせた。何を重視しているかだとかがよくわかった。

・ 5分という短い時間でどのように魅力を伝えるのかという勉強にもなったし、知らない世界も知れたから。

・ 就職活動をする際は、仕事の内容で選ぶことは大切ですが社風、人を見ることも大変重要だと思いました。

・ 千葉県内の企業だけでしたが、企業側の求める人材像なその企業のことを詳しく知ることができてよかったです。

・ 名前だけではわからないことが沢山あったけど実際に聞いてみて納得する内容が多くあったり、やりがいをすごく感じた。

・

・

・ 5分のプレゼンで参考にするのは無理があると思う。 ・ 興味を引かれることが無かったから

・ 個々の会社のプレゼンの為、詳細が分からずそこまで影響はない ・ 少数であるがゆえの魅力は発見しづらかったため。

・ 結局会社で色々違うので中小企業が良いか大手が良いかは分からなかった

・ 早期選考など既に30社以上の説明会やインターンシップに参加しているため

・ 就活の能力が上がるわけではないと思うから ・ 希望している業種では無かったから。

・ 自分の行きたい業界や入りたい企業が定まっているから

・

・ よく分からなかった ・ 全部行きたい業種と関係無かったから

Q2.各社の企業プレゼンを聞いて、中小企業のイメージが変わりましたか？

千葉経済

大学

中央学院

大学
麗澤大学

市川工業

高等学校

千葉工業

高等学校

敬愛大学

aクラス

敬愛大学

bクラス

敬愛大学

cクラス
計

大変変わった 18 10 21 44 65 4 5 4 171 27.7%

少し変わった 43 11 44 76 63 5 5 4 251 40.7%

どちらとも言えない 26 0 22 50 19 2 3 3 125 20.3%

あまり変わらなかった 10 0 10 14 5 2 0 1 42 6.8%

全く変わらなかった 5 1 4 11 5 1 1 0 28 4.5%

今自分がどうしたいか悩んでる最中だったので、今回のお話を聞いて自分のこれからを考えるための視野がまた広がったなと感じました

し、自分も明日にプレゼンを控えてるのでとても参考になりました。今日はありがとうございました

今まで、視野に入れて無かった企業さんの話を聞いてもっと広く視野を持ち業界研究していく必要があるのだと改めて思った。また、やりがい

や福利厚生などそれぞれ似ているようで違うのだと思ったので１つ１つを丁寧に調べていきたいと思った。

あまり深く知らなかったような業界の仕事内容や、実際に働いている人がその業界で感じるやりがいのようなもの、大変なことを聞くことが出

来たため、今後就職活動していく上で、何をやりがいに仕事をしているのか気になるような思考になった。

自分の知らなかったことを沢山挑戦している企業の方々が多くまだまだ自分の知らない企業も沢山あるんだなと感じ興味を持つことが

出来ました。

少ない時間でなおかつ自主的に参加するなどのことではないため興味がないの一言で終わってしまい、あまり参考にしようとも思わな

かった。

聞いたこともない企業がたくさんあり、どのようなことをやっているのかわかり。さらに自分に合った会社も見つけることができたのでよかっ

たです。

今まで見られてくることしか考えなかったけど見る立場になってみて資料の見やすさでこんなに話の内容が理解出来たりしなかったりするんだな

と思った。

どの会社もいい人ばかりでお話を聞いてるのが凄く楽しかったです。就職に対して不安や怖そうというイメージがあったのですが、前向きな気

持ちになりました。

実際に働いている方からの言葉はネットの情報より信用ができること。良い面を述べるだけでなく、なぜこのような良い方向に進むことができ

たのかなど過程を知ることができたため。

今まであまり調べてこなかった業界について知ることができて、すごく勉強になりました。これからの就活でも、色んな業界について調べて実際

に説明会に参加したりしたいなと思いました。

全く変わらなかった, 4.5%

■千葉県採用力向上サポートプロジェクト（2023(R5)）年度



102 22 101 195 157 14 14 12 617

その理由 (一部抜粋) D/E枠でのコメントは太字

・ 様々な働き方やスタンスがあり、面白いと感じた。 ・ 特有の強みをしれた

・ 大企業に匹敵するパワーを持っていると感じたから ・ 挑戦できる場所だと実感しました。

・ 大手の活躍にも中小企業の地道な努力があるところ ・ 中小企業も大企業もそんな変わらない

・ 中小企業がなければ世の中は成り立たないことがわかったから。 ・ 大企業に負けないくらいいいなと思いました。

・ どの企業も自分たちのしていることに熱意がこもっていてよかったと思った ・ 予想よりも社員同士が密接していると感じた

・ 中小企業でも、海外進出や日常に繋がる事業をしている事がわかったから ・ 小さな町工場でも全国的に活躍しているから

・ 大企業と違って人数が比較的少ないがその分一人一人の個の力が発揮される

・ 人が足りているとこもちゃんとあって業績も安定している企業があることを知りました。

・ ブラックというイメージもなくなり福利厚生などもしっかりしているとイメージが変わった

・ 大手企業にこだわるつもりはないが、中小でもこんなに面白いビジネスがあるんだと分かりました。

・ 銀行の融資なしに企業が成り立っていたり、待っているだけで仕事入ってくるなどイメージと全然違った

・ 大企業の方が優れていると思っていたが、話を聞いて中小企業も同じくらいのポイントがあったから。

・ 人が少ないからこそ、あまり大きくないからこその人材が集まって切磋琢磨して行けるのかなと感じました。

・ 中小企業の場合、コミュニケーションなどが必要になるのが大きい分、環境的にも働きやすいのではないかと思った。

・ 大企業には大企業のメリットがあるように中小企業にも会社の雰囲気や人間関係が良いイメージがあるなと思った

・ 大企業がホワイトという偏見が多少なりともあったわけだが、なんなら今回のプレゼンで中小企業の方が楽しそうだと感じたからです。

・

・

・ 大手に行くだけが人生を楽しむだけではないとわかった ・ ホワイト企業が多いと感じた

・ それぞれの企業の社風や働き方をざっくりとだが理解できた。 ・ 大企業だけが良いとは限らない

・ 自身の会社にプライドを持っている方が 多いように感じた ・ 中小企業はブラック企業では無い。

・ 中小企業と言われているが創立から50年以上の会社は多い ・ なくてはならない企業がたくさんあった

・ どこの会社でも選ぶ時は働く環境を重視した方がいいことわかった ・ 中小企業の特色について説明があった。

・ 女性が少ないと思っていたが、思ったよりも女性比率が高くて驚いたため。 ・ 思っていたより幅広い業務内容だったから

・ 規模は大手には劣るかもしれないが重要な役をになっていると考えたから。 ・ それぞれの企業理念を知ることができました

・ 中小企業の方が手がけたものが普段身近にあるものであることを知ったから ・ 実は世界や日本を動かす大事な歯車であったから

・ やっぱり話を聞かないと実際にやっていることや人間関係がわからないから ・ 逆に中小企業と大企業の違いがわからなくなりました。

・ 個人個人の力ではなく力を合わせて楽しんで仕事をしている雰囲気があった

・ 今まで見られなかった中小企業の強みと弱みが見られてイメージが変わった

・ それぞれの会社に違う価値観があって将来の事を深く考えている印象をうけた。

・ 企業様から実際にお話を聞けることはあまりなかったので大変有意義な時間でした。

・ 各企業それぞれ、目に見えない所で社会を支えるかっこいい仕事だと言うことがわかった

・ 中小企業がもつ職場の雰囲気が良いと感じていたが、プレゼンをきいてさらに良さを感じたから

・ 中小企業があることで支えられることが沢山あり、とても大事な存在なのだと知ることができた。

・ 中小企業は大企業よりも従業員が少なくとも、一人一人を大切にしている印象を抱いたからです。

・ あまり存在感がない会社ばかりだと思っていたので自社の技術を武器に色々役に立っていることを知った

・ 大企業、中小企業関わらず自分が働きたいと思う場所をしっかり見極める必要があると改めて理解した。

給料が低いイメージがあったが、しっかり給料も高かったりやすみが多かったり、残業がなかったりとそれぞれの強みがあって、中小企業

はそれぞれに個性がある会社だなと感じました。

中小企業は大変そうというイメージがありましたが、社員同士しっかりコミニュケーションがとれていてあたたかい職場が多いのだなと思いまし

た。

大変変わった, 27.7%

少し変わった, 40.7%

どちらとも言えない, 20.3%

あまり変わらなかった, 6.8%
全く変わらなかった, 4.5%

■千葉県採用力向上サポートプロジェクト（2023(R5)）年度



・ やりがいや楽しさがプレゼンしてる人からとても感じることができ、企業に携わることの大切さを感じることができたから。

・ 中小企業はほとんどがブラック企業、安月給というイメージがあったが、少なくとも今日聞いた情報は全てがそうではなかったから

・

・ 中小企業でも良さそうな会社が沢山あったため ・ ブラックで給料安い

・ 大企業も中小企業も規模が違うだけで、やることは同じ。 ・ もともとイメージがない

・ 特に中小企業に対してマイナスなイメージがなかったから ・ そこまで興味のあるプレゼンはなかった

・ 少人数で働いている中でチームワークだったりを大切にしている ・ もう少し詳しく話を聞きたいと思いました。

・ 入社したばかりでも、活躍できる環境があるということが分かったから。 ・ インパクトがあるようなことは無かったため

・ 5分という短い時間だったので全ての魅力は聞くことができなかったから。 ・ 元々の中小企業のイメージと変わらなかった

・ 大企業に対して給料に関して公開されてる情報が圧倒的に少ないのは変わらないから。

・ 中小企業と言うよりかは個々の会社として見たためあまりその点に関しては特に感じなかった

・

・ 建設業系の業界はまだ女性が少ないなと感じました ・ 割とイメージ通りの話が多かった

・ 元々具体的なイメージがなかったので参考にはなった ・ 元々悪くもなく良くもなかったから

・ 中小企業がとても多く、支えているイメージがずっとあったから。 ・ 裏方という認識に変化はなかったため

・ いい意味で中小企業は企業努力されてるし、貴重なお話をきけたから。

・ アットホームな職場が多いイメージを持っていたのでそのイメージのままだったのであまり変わらなかったです

・ 良くも悪くも中小企業らしいと感じました。しかし中小企業のメリットを最大限、説明できたのが良かったかなと思います。

・ インターシップの授業でわかっていたから ・ 特に変化ない

・ すごい会社というイメージがとても補強された ・ 中小企業のイメージ通りだったと感じた。

・ 特に中小企業についての魅力よりは会社説明の方が主だったから

・ 以前と同様に人間関係が良くて楽しく仕事をしているんだなというイメージです。

・ 中小企業だけじゃなくて大企業にもいい所があれば悪いところもあるという考えをもっていたから

Q3.企業との公開質問会は、今後の就職活動の参考になりましたか？

千葉経済

大学

中央学院

大学
麗澤大学

市川工業

高等学校

千葉工業

高等学校

敬愛大学

aクラス

敬愛大学

bクラス

敬愛大学

cクラス
計

大変参考になった 32 9 38 58 86 5 8 5 241 39.1%

少し参考になった 54 11 51 89 58 8 6 5 282 45.7%

どちらでもない 14 2 10 33 11 1 0 2 73 11.8%

あまりならなかった 0 0 1 8 2 0 0 0 11 1.8%

全くならなかった 2 0 1 7 0 0 0 0 10 1.6%

102 22 101 195 157 14 14 12 617

その理由 (一部抜粋) D/E枠でのコメントは太字

・ 選考の際のポイントなどを聞くことができたから ・ 強み弱みを知れたから

・ パワーポイントより企業のよりリアルな情報を聞けた ・ 就職活動の指標となったから

・ どの質問にも丁寧に返答がきて、参考になりました。 ・ 魅力を多く感じる事ができたため。

中小企業は、大企業と比較されることが多いですが、実際には非常に重要な役割を果たしています。彼らは創造性や柔軟性を持ち、イノ

ベーションを生み出す場合があります。

元々、中小企業に興味があり自分で少し調べていた部分もあり、また他の授業で中小企業について学んでいて知っている部分も多々あっ

た。だが、知っている部分だけではないのでより具体的に知れた。

大変参考になった, 39.1%

少し参考になった, 45.7%

どちらでもない, 11.8%

あまりならなかった, 1.8% 全くならなかった, 1.6%
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・ 会社の雰囲気で見るのも大事なところだと思ったから ・ 鋭い質問や着眼点の参考になったから。

・ 業種のイメージだけで選択肢から外すべきではないと感じた ・ 企業がどんな人を求めているかが分かった

・ わからないことを積極的に聞くのはとても大事だと再認識できた ・ 就職する上での心構えを知ることができた。

・ 様々な業種を知ることができ、今後の職業決めが楽しみになった。 ・ 熱意のある会社の説明で参考になりました

・ 短いプレゼンの中で、自分の会社の説明をするのは難しいと学べたから。 ・ 咄嗟に質問を考える柔軟性を得られました。

・ 色々と就活をする上で意識する事を教えてくださり、とても参考になりました。 ・ 企業それぞれの特徴が分かりやすかったから

・ やはりその企業の事を知るにはそこで働く社員に聞くのが1番詳しく知れる事か分かった。

・ 進学しか考えてなかったけど、今回の説明で自分の興味ある会社に出会うことが出来た

・ 本音の質問に対して企業側も本音で答えてくれたので、嘘偽りのない情報を得られたから

・ 色々なお仕事を聞いて、全部共通しているのは、世界に貢献できる事ですごく良かったです

・

・

・

・

・

・

・ 心構えなどの気持ち、考え方を見直すことができた。 ・ 色々な視点でものを見れた。

・ コミュニケーションが大事だということがわかりました ・ 職場選びの幅が広がったから

・ 企業の人の話を聞くとその会社のことがわかるから ・ 参考になる回答が多かったから

・ 求める人材を語っており、私も能力を高めようと思った。 ・ その企業の良い部分が見れました

・ やりがいを自分なりに考えることが大切だとわかったから。 ・ 企業のみるべき所が分かったから

・ 深堀ができた。質問内容で知りたいことが増えて言った。 ・ 重視する点がいくつか見つかったから。

・ やりがいや仕事内容を聞けて今後の就職活動の参考になった ・ その会社によって目的が違っていたから

・ 企業側へ遠慮なく質問を投げかけられる良い機会となったから。 ・ どこも向上心があればできると思えたから。

・ 改めて、自分の向いている、向いていない仕事を理解することができた ・ 企業の方が質問に真摯に対応されていたため

・ 自分が行きたいと思っている業界と違う業界を知ることができたのが良かった。 ・ 自分に自信があればやれるということがわかった

・ 自分のマイナスのところよりプラスの面をどう活かすかが大事だとわかりました。

・ 様々な視点や業種説明を聞き、方向性を変えてみても良いのかなと感じました

・ 業種によっての回答が偏っているような気がしたため、業種を絞るための参考になった。

・ 些細なことでも質問をすれば丁寧に答えてくれるのでどんどん質問した方がいいと思った

・ もっと沢山、企業のこういった話を聞けば自分が入りたい所が見つかるのかなぁと感じました。

・ 直接、プレゼンをしてもらったため、自分で調べるのとは違い、イメージがしやすく実感しやすかったから

・ 中小企業をより詳しく調べて、福利厚生や職場の雰囲気など自分が働きたい場所を見つけたいなと思いました。

・ 障害を持っていても不器用でも、1番だいじなのは前向きな姿勢とかコミュニケーション力だったりするのかなと思った。

・

・

・ 資料がないから質問したい部分が分からない ・ 微妙だった

・ 説明会よりコンパクトで質問ありきの会になってしまうから。 ・ 企業のイメージが変わったため

・ 就きたい職業でもどこの会社に所属するか参考になった ・ 就活の参考よりは業界のことを知れた。

・ 少ししか質問はなかったが、有益な情報はあると思ったから

・ 働くことがやりがいにつながればいいかなと思い、それができるところに行けるようにしたい

・ 中小企業といってもそれぞれの企業で置かれている状況が違うため、受け答えに差が出てるのが印象的だった。

・

・ もうすぐで就活が終わりそうだから

今就きたいと考えているような企業がなかったのであまり参考にはならなかったのかなと思う。ただ企業のお話を聞く機会はあまりないので貴

重なお話だと思った。

ひとつの企業に色んな働き方があるのでどんな人でもやる気、熱意があればできるということなど、就職先を決めるにあたって知りたこと

を知ることが出来たから

働くにもやはり「環境」が一番大事で働いていくうえで生活をしていくうえでは絶対意識することであり、自分に合う仕事をみつけることが大事

だということを改めて思えたため。

それぞれの企業さんの魅力がよく分かった。また、発表者さんの人柄にも触れられていたように感じる。どの様な質問にもはっきりと答えられて

いて意見や考えを日頃から持ちながら仕事をしていることが伝わってきた。自分の考えを持ちながら仕事などこなしていく必要があるとよく分

かった。

就職はできるだけ多く情報をもらった方がいいので、いろんな機会をつかめ、その情報はいつか自分に役立てるようになるので、大変参考に

なりました。

どんな人が向いてるかなど聞けて、向いてる向いてないじゃなく気持ちの問題であったりすることを知れて、どんなことを始めるにしてもや

る気や向上心は必要だと知った。

どのような人材を必要としているのかなど、紙上だけでなく、実際に働いている方からの言葉を聞くことができたので、学生が本当に知りたい

内容などを知ることができたため。

経験がなかったので今回の経験を活かして実際の就活にも前向きに取り組んでいけるのではと思います。興味のある企業さんもあったので

視野に入れつつ考えていきたいと思います。

普通の会社説明会を聞く際、「ここの解説が足りないな、興味が沸きづらいな」と感じるとこが多々ありました。今回はそのような疑問を自分

から伝えることが出来るのがメリットだと思います。
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・ 質問をせず話を聞いていただけだったから

・ 会社や企業によって違う点が多いため自分の将来に関しては参考にあまりならなかった

・ どの企業もやる気次第で何でもでき、自分に合った仕事を見つけるのが大切なのだと思った。

・ 就職したい業種はなかったから。

・ 説明があまり満足出来なかった

・

Ｑ4．全体を通じてのご感想を教えてください。　(一部抜粋)  D/E枠でのコメントは太字

・ 自分の将来について考える良い機会になった ・ とても良い時間となりました。

・ とても丁寧に説明してくださってよく理解できた ・ 就職や進学の参考になりました。

・ 福利厚生の部分をもう少し聞きたいと思いました ・ もっと発表会を開いて欲しいです！

・ 休日の制度や資格手当てなどがもっと具体的に知りたい。 ・ もっと長い間話を聞いていたかった。

・ 5分という短い時間のプレゼンなので集中して聞けました。 ・ 特に興味のある企業に出会うことができた

・ ぜひ、さらに多くの企業様が参加してくださるようお願いしたい。 ・ 業務内容からプレゼンするのはどうですか

・ 短い時間で企業のプレゼンをして頂いたことはとてもありがたく感じた。 ・ 地元に根付く企業を発見できる機会でした。

・ 全ての企業が個性を持っていて選択が多くてとても興味が湧いた ・ 5分ではなく8分でも良いかなと思いました

・ このような機会をありがとうございました。ぜひ参考にしたいと思います。 ・ スライドがもう少し見やすいものを作って欲しい

・ このような機会は会社のことを考える時間ができていい時間でした ・ 本日は、貴重な体験をありがとうございました。

・ 毎回理由書かせるのはどうかと思った それ以外はとてもすばらしかった。 ・ 今後の参考になる説明会であったと思います。

・ 中小企業にもいろいろな仕事や資格を必要としたりとおもしろそうでした

・ 時間がない中で分かりやすいプレゼンをしていただいて沢山のことを学べました

・ もし連絡をするようなことがあればなるべく電話ではなく、メールだとありがたいです。

・ 事業内容の他に、発表仕方など今後必要となるスキルを目にすることができたため。

・ 普通であれば会う事もできない人達と会う事もできたので、とてもいいと思いました

・ このような機会があったおかげで企業について理解ができたので参加できて良かったです。

・ 質問に対して企業の方々は真剣に答えてくださり、みんないい人たちだなと感じました。

・ 全体的に見やすいスライドだったし、聞き飽きないような工夫もあったりして、楽しかった

・ 是非インターンシップなどがあれば行ってみたいと思える会社があったので行ってみたい。

・ 自分は発表などが苦手なのでこのような機会に真似したいものを沢山見て良かったです

・ 普通に回答時間が足りない事この上ないです… 3割も回答出来てない気がしますねすみません((

・ (プレゼンを8分+その企業への質問2分)×4社。その後、全体質問をするという流れのほうがおもしろいと思う。

・ 企業の皆さんが、5分という短い時間で緊張しているのにあれだけ堂々と発表できるのがすごいなと思いました

・ 一人一人の発表がとても聞きやすく、テンポも良くて楽しかったです。今後の参考にします。ありがとうございました。

・ プレゼンが5分は短いのではないか。また、企業毎のファイルや冊子などの資料は事前に全て配った方が聞きやすいと感じた。

・ 全体的に一生懸命自分の会社や業界について発表しているなと感じた。発表をもう少しスムーズに行えればいいなと思った。

・ 同年代以外のプレゼンというものをそんなに見たことがなかったので大人の方々のプレゼンを見てとても参考になりました

・ とても良い時間でした。今学んでいる道ではなく違う道に進むのも良いと思いました。皆さんはとても明るく聞き取りやすかった。

・ 各社ともコンセプトが明確だったが、DXや情報系の人材に関し言及していなかったので、もう少しその分野に触れてほしかった。

・

・

・

・

・

・

魅力発表会の中で、自分自身の魅力を再発見できる機会が得られました。もっとディスカッションの時間を設けると、より深い理解ができた

のかなと思います。

今回企業さんのプレゼンを初めて聞いて、少し苦手な人や私たちがよくやっている感じのプレゼン方法など学べることがあり、各企業の

プレゼンを聞けて良かったです。

お忙しい中、来て頂いてくれた企業の方には感謝しています。これまで知ることのできなかった部分や、日常のこういうところで生かされている

んだ、というところを知ることができてよかったです。

質問時間を多く取るぐらいだったら、企業さんの発表時間を増やして欲しいと思った。例えば質問は3人などにし、授業終わり次第、個人で

聞きたい人集めるなどした方が良いのかなと思った。

司会の人の進行が遅かった、Googleフォームの回答も、時間で区切ればすぐ終わるし、質問も出ないなら無理にする必要がないと

思いました。

質問について全く聞こうという気にはならなかった。理由としてはアンケートに答える時間とプレゼンテーションを聞く時間で部分的にしか頭に

入らなかった。そのため最終的に印象があまり残っていなかった。

授業を通じてこのような企業関係者の方々を招待することは容易なことではなかったと思います。 生徒たちのことを考えてくださった先生に感

謝します
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